

平成25年12月24日

尼崎市立武庫東中学校

校長 小谷 豪 郎

2013年武庫東中学校・10大ニュース

1. 本校初代校長、灘本先生ご逝去 88歳

本校創立の昭和51年度から5年間、初代校長としてお勤めいただいた灘本覺先生が、11月24日にお亡くなりになりました。

退職されてからも本校のことをいつも気にかけていただき、陰から応援してくださいました。

『学力も高く、部活動も盛ん、生徒一人一人が生き生きとしている。地域良し、家庭良し、学校良し、生徒良し、何事にも尼崎の中だけでなく全国を目標として頑張っほしい。』というお言葉をいただいていた。ご冥福をお祈りします。

2. 男子ソフトテニス部団体：10年ぶり全国出場

毎年好成績を残して頑張ってきた男子ソフトテニス部が、近畿大会で準優勝して、本校としては、10年ぶりに団体での全国大会出場となりました。

さらに、今年の新人戦でも県大会優勝という結果で、来年の夏も期待できそうです。他の部活動も追いつけ追い越せで常に目標は高く持って頑張ってください。

3. 吹奏楽部 東阪神金賞 10年ぶり県大会出場

昨年までメインで指導されていた顧問の岩佐先生が転勤され堀口先生へと替わり、新たに北村先生をサブで迎え、そんな中新しくスタートした吹奏楽部の東阪神大会での演奏を生で聴いたときには、感動して鳥肌が立ちました。結果は見事金賞を受賞し念願の県大会へ出場しました。これもまた、過去の記録を見ると10年ぶりの快挙となりました。



4. 校内非常事態宣言

わがまま気ままな自己主張、授業に入らず周囲の他の生徒に迷惑をかけ、教職員に対し反抗的な言葉や態度をとる、そんな集団生活に馴染めない生徒が数名。

教育の目的は、人格の完成を目指し、平和で民主的な国家及び社会の形成者として必要な資質を備えた心身ともに健康な国民の育成であり、社会において自立的に生きる基礎を培い、国家及び社会の形成者として必要とされる基本的な資質を養うことが義務教育の目的です。社会へ出れば学習以上に基本的な生活習慣や善悪の判断、法律順守等の規範意識などのほうが重要視されます。義務教育のまとめの3年間として、しっかりと身につけさせて卒業させていきたいと考えています。

5. 本館・南館ともに耐震化工事終了

昨年度は、運動場や体育館が十分に使えない状況が続き、授業や部活動で大変窮屈な思いをさせました。体育大会では、見学・応援の保護者の皆様方にも大変なご迷惑をおかけいたしました。やっと予定しておりました全ての耐震化工事を終了することができました。また、工事期間中は授業中の教室は勿論、近隣の皆様方へも騒音等でご迷惑をおかけしたと思いますが、今後も本校教育活動へのご理解とご協力、並びにご支援のほどよろしくお願いたします。

6. 中高合同音楽祭にて3年4組 優秀賞!

年々レベルが高くなるアルカイクホールでの合唱、しかし、本校の各学年の取組も年々レベルが上がり十分に対応する力を付けて来ていました。本年度は3年4組が学校代表として表彰対象の3校に入る「優秀賞」をいただきました。

この伝統を今後もつなげて行きましょう。

7. 標語・作文等、多方面において受賞

青少年健全育成・非行化防止標語	市長賞	1年	富谷竜一
中学校総合文化祭音楽部門伝統文化部門	知事賞	2年	林 真生 松山瑠菜
中学生「税についての作文コンクール」	市長賞	3年	廣田寧音
〃	兵庫県納税協会会長賞	3年	安原大貴
尼崎市中学校読書感想文コンクール	準特選	1年	兼安百音
〃		3年	谷内瑠輝亜
尼崎市英語祭「暗誦の部」	グランプリ（金賞）	3年	岡 若菜



8. プール 全面塗装終了

老朽化し一部水漏れも心配していた本校のプールですが、施設課へ要望し水漏れ対策と共に全面塗装をしていただきました。真新しいプールはとても気持ちよさそうで、武庫東小が工事で使えない時期に小中連携の一環としても使っていただきました。

9. 職員室の電子レンジが最新型へ

1年生の西岡先生の発案で、全教職員に「電子レンジ募金」が伝えられ約2週間で目標額を達成し、念願の新しい電子レンジが職員室で活躍しています。

10. 市田直大先生 ご結婚!

2013年3月24日 めでたくご結婚されました。そろそろジュニアが期待される頃ですが………
つまらないことで喧嘩をせずに末永くお幸せに。

